

ゆりぐみさん卒園おめでとう！

今年は、3・4・5歳児クラスの子ども達が、共に集い誕生会や様々な季節の行事に参加することができました。3クラス合同で参加する行事の楽しさ、わくわく感をみんなであじわい「たのしいね！」と、言葉にして微笑み合っていたゆり組の子ども達でした。また、秋の火災予防広報活動でのマーチング演奏、山代温泉地区敬老大会や市民音楽祭での“わかたけキッズハーモニー”お歌の発表等、これまで出来なかった活動にも参加し様々な経験を重ねた1年でした。日々の園生活に於いては、はじめは跳べなかった縄跳びを、毎日練習して日に日に跳べる回数が増えていく子！ブロックで緻密な乗り物を丁寧に工夫しながら作っている子！等、一人一人の育ちを感じる瞬間に沢山出会うことが出来ました。

今年のゆり組さんは、いろいろな経験をする中で、一人一人の個性を認め合いながら力を合わせてがんばること、助け合って一つの事をやり遂げることが出来る素敵なクラスでした。

長い園生活の間に、時には悲しい気持ち悔しい気持ちになった日もあったと思います。それでも一歩ずつ前進してきた20名の子ども達です。この経験を活かしてこれから益々成長してほしいと願います。

地域の皆様には、日頃より当園の教育・保育活動に対しまして多大なご理解とご支援をいただき心より感謝申し上げます。

今後も職員一同一丸となって、様々な事に取り組んで参る所存です。どうかご指導ご鞭撻のほど宜しくお願ひいたします。

園長 山本暁子

能登半島地震被災地支援協力

わかたけこども園では、1月1日に発生した令和6年能登半島地震で被災された県内すべての乳幼児およびその保護者の方、被災地の保育施設を支援する活動として支援金を募りましたところ、わかたけこども園保護者及び職員より68,400円の支援金が集まり、「オール子ども石川」を通じて被災地に送らせていただきました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

わかたけの窓

お別れ会 & 春のコンサート

<フォトスタンド>



<コサージュ>



公園 new ブランコ



公園のブランコが新しくなります。完成間近で「早くのりたーい！」と、遊べる日を心待ちにしている子ども達です。

令和6年度がスタートします

4月6日（土）に入園式を行います。産休明けから就学前までのお子さんをお預かりし、職員一同気持ちを新たに子ども達やお家の方々との出会いを楽しみにしています。地域に開かれたこども園となりますよう、今年度も一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。

～編集後記～

園での子ども達の様子やお伝えしたい情報を、わかたけの窓を通してこれからも楽しく発信していくたらと思っています。お読みください、ありがとうございました。